



Mario Gawlik
stellv. Ortsbürgermeister Schillerslage



mario.gawlik@fdp-burgdorf.de · +49 171 3280967

Mario Gawlik · Flachsfield 4B · 31303 Burgdorf

An den Bürgermeister
der Stadt Burgdorf
Vor dem Hannoverschen Tor 1
31303 Burgdorf

Burgdorf, 03.01.2021

Anfrage des Ortsrates Schillerslage gemäß Geschäftsordnung zur Behandlung in der nächsten Sitzung des Ortsrates Schillerslage am 4. Februar 2021 – „**Aktueller Stand der Planung für den Neubau des Feuerwehrgerätehauses in Schillerslage**“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

im Rahmen der Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Schillerslage am 21. Februar 2020, hatten Sie mitgeteilt, dass mit dem Bau des Feuerwehrhauses im Frühjahr 2021 gerechnet werden kann. In der folgenden Ortsratssitzung am 11. Juni 2020 teilten sie dem Ortsrat mit, dass der für die Planung vorgesehene Architekt nicht zur Verfügung steht und daher ein Architektenwechsel erforderlich sei.

In Ihrer Antwort auf die Ortsratsanfrage vom 13. August 2020 teilten Sie am 18. August 2020 mit, dass die Ausschreibung der Architektenleistung in Vorbereitung sei und mit der Vorlage entsprechender Angebote zum Ende des III. Quartals 2020 gerechnet wird. In Ihrem Schreiben vom 8. Juni teilten Sie hierzu noch abweichend mit, dass die Vergabe der Architektenleistungen voraussichtlich im III. Quartal erfolgen wird.

In seiner Sitzung am 26. November musste der Ortsrat irritiert zur Kenntnis nehmen, dass die Architektenleistungen weiterhin nicht vergeben sind, vielmehr die Verwaltung darüber nachdenkt, die laufende Ausschreibung zurückzuziehen und eine Neue zu initiieren, um sich als Stadt Burgdorf Nutzungsrechte an der Planung einräumen zu lassen.

Die Corona-Pandemie hat deutlich gemacht, wie wichtig eine funktionierende und engagierte Feuerwehr ist. Aber nicht nur im Rahmen einer Pandemie, sondern auch bei anderen Katastrophenfällen - z.B. flächendeckender Stromausfall - kommt den Feuerwehrgerätehäusern eine besondere Schlüsselfunktion zu. Es gilt daher dringend zu verhindern, dass sich der Neubau des Schillerslage Feuerwehrgerätehauses weiter verzögert und im Fall eines Falles nicht in adäquater Ausstattung zur Verfügung steht.

Vor diesem Hintergrund bitten wir um eine konkrete Darstellung des aktuellen Planungsstandes für den Neubau des Feuerwehrgerätehauses in Schillerslage inkl. der hoffentlich nun mit einem Architekten vereinbarten Leistungsphasen und Terminplanung.

Mit freundlichen Grüßen


Mario Gawlik
stellv. Ortsbürgermeister